
 École secondaire Évangéline 

 

Conseil d’établissement 

  

PROCÈS-VERBAL  

de la réunion du Conseil d’établissement de l’année scolaire 2022-2023,  

tenue le jeudi 20 octobre 2022 à 19h en présentiel. 

  

Liste des présences 

Parents : 

Sakina Abdellaoui Présente Myriam Avetisyan Présente 

Mahulawe Koffivi 

Djondo 

Présent Andaïka Robert Présent 

Pierre Saint-Lucien Présent Marie-Françoise 

Vital Metellus 

Présente 

Personnels :  

Natalie Lavigueur Présente Laurence-Olivier 

Paquette-Bérubé 

Présent 

Cathy Mckenven Présente Maud Gauthier Absente 

Émilie Desrochers Absente   

Élèves : 

Vasiliki Karagiorgi Présente  Esther Glé  Présente 

Membre de la communauté : Carrefour Jeunesse emploi 

Marie-Noëlle Legault Présente     

Direction : 

Martin Sawyer Présent    

  

1. Accueil et ouverture de la rencontre 

Début de la rencontre en présentiel au salon du personnel de l’école à 19h12. 



2. Vérification du quorum 

Le quorum est atteint. 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Ordre du jour adopté à l’unanimité 

Proposé par Mme Vital Metellus, secondé par M. St-Lucien. 

4. Question du public 

Il n’y a aucune personne du public. 

5. Nomination d’un secrétaire d’assemblée 

- Proposition à l’assemblée par M. Paquette de rédiger l’ensemble des procès-verbaux pour 

une rétribution monétaire de 400$ provenant du budget alloué au CÉ. 

 

-Proposé par Mme Avetisyan appuyé par M. Djondo 

6. Retour sur le procès-verbal de la dernière réunion 

Pas de retour sur le dernier procès-verbal du 9 juin dernier. La direction l’enverra par courriel 

aux membres du CÉ. 

7. Travaux du conseil – adoption – approbation – consultation – information 

a. Mot de bienvenue et présentation des nouveaux membres 

- Présentation des nouveaux membres à la suite de leur première nomination au conseil 

d’établissement : 

o ABDELLAOUI, Sakina 

o DJONDO, Mahulawe Koffivi 

o ROBERT, Andaïka 

o SAINT-LUCIEN. Pierre 

o VITAL METELLUS, Marie-Françoise 

b. Nomination de la présidence pour la prochaine année 

- Le poste de présidente sera occupée par Mme Avetisyan pour l’année 2022-2023 

o Mme Robert propose Mme Avetisyan pour l’année 2022-2023, appuyé par M. 

Djondo. 

▪ Nomination de Mme Avetisyan par acclamation 

o Mme Avetisyan propose M. Djondo au poste de vice-président secondé par M. 

St-Lucien 

▪ Nomination de M. Djondo par acclamation 

c. Calendrier des rencontres du CÉ 2022-2023 

- Adoption des rencontres les jeudis : 

o 17 novembre 

o 15 décembre 

o 19 janvier  

o 23 février 

o 16 mars 

o 13 avril 



o 11 mai 

o 8 juin  

Un mode de fonctionnement des rencontres en mode hybride pourrait être déployé en cours 

d’année, indépendamment des directives du MÉQ et du CSSDM 

d. Règles de régie interne 

- Les membres du CÉ se sont attardés à lire l’ensemble du document des règles de 

Régie interne de l’école Évangéline. 

- M. Sawyer fait un retour sur les points suivants 

o La durée des mandats 

o La levée de l’assemblée peut être demandée pour 21h. Les sujets non traités 

seront traités durant la séance suivante. 

o Les décisions rapides ou de dernière minute peuvent être exposées et voté par 

courriel. Si tel est le cas, le vote par courriel sera consigné dans le procès-

verbal de la séance suivante. 

- M. Sawyer demande l’adoption du document de Régie interne. 

o Proposé par Mme St-Vital, adopté par Mme Avetisyan. 

e. Activité parascolaires 

- Pas de dépôt officiel de l’offre de service. 

o Le dépôt officiel se fera lors de la prochaine rencontre 

- Le budget de notre école est de 250K pour les projets parascolaires. 

o 10 équipes de sports interscolaires (basketball, futsal, volleyball) 

▪ 4 équipes de filles 

▪ Il y avait 6 équipes de sport en tout l’année 2022-2023 

o Via cette enveloppe budgétaire, un coordonnateur pour les activités midis et 

un coordonnateur pour les activités le soir a été engagé pour l’année 2022-

2023. 

▪ Un encadrement va se faire autour des membres des équipes sportives 

concernant le respect des règles de l’école et le maintien d’un 

rendement académique acceptable.  

o Mme Lavigueur se propose pour faire un petit comité pour recenser l’intérêt 

des élèves filles d’Évangeline afin d’avoir une meilleure représentation du sport 

féminin. 

▪ Le mot a été dit aux élèves présentes autour de la table qu’elles doivent 

aussi communiquer leurs intérêts auprès de la technicienne en loisir. 

f. Fête d’halloween 

- La fête d’Halloween se tiendra durant la pause du midi du lundi le 31 octobre. De ce 

fait, il n’y aura pas de dérangement dans les classes. 

o Concours de déguisement 

o Atelier de décoration de citrouilles 

o Distribution de bonbon 

o Jeu de loup garou 

o Film d’horreur 

o Photomaton 

o Tatouages temporaires 

▪ M. Sawyer demande l’approbation d’un budget de 400$ du Fonds 4 et 

9 (Fonds des parents). 



Proposé par Mme Avetisyan et secondé par Mme Lavigueur 

 

- Demande de Mme McKenven d’octroyer un budget de 5 000$ au conseil l’élève pour 

couvrir le budget des différentes fêtes annuelles (F-4-9). 

o La discussion sera reportée au prochain CÉ. 

g. Sortie éducative / culturelle / sportives 

- Un tableau nous a été présenté par la direction qui sera évolutif à chaque mois. 

o Proposition de l’adoption du budget par M. Paquette, secondé par Mme 

Avetisyan 

- Le budget des sorties dans la mesure 15 186 est de 21 115$ pour l’année 22-23 

- L’élève Orphé propose au CÉ un voyage à New-York d’une durée de 4 jours.  

o 535$ 

o Visite à l’ONU 

o Visite de la statue de la liberté 

o Pratique de l’anglais 

o 6 au 9 avril ou du 12 au 14 avril. 

▪ Prévision d’activités de financement 

• Adonis et Maxi 

• Vente d’items lors de la rencontre de parents. 

o Vérification des passeports et des Visas 

8. Point des élèves 

- Pas de point des élèves. 

9. Point des parents 

- Pas de point de parents 

10. Point du personnel de l’école 

- Pas de point des enseignants  

11. Point du membre de la communauté 

- Mme Legault représente le Carrefour Jeunesse Emploi (CJE) 

o Recherche d’emploi 

o Études, formation, stages 

o Entreprenariat 

o Développement de projets 

o Accompagnement personnalisé. 

12. Varia 

- Pas de Varia 

13. Levée de l’assemblée 

-  Proposition de la levée de l’assemblée à 21h08, proposée par M. Paquette et 

appuyée par Mme Lavigueur. 


